

ScanTent

Mit dem ScanTent können Sie mit Ihrem Smartphone kostenlos scannen. Scans sind bis zu einer Größe von **DIN A3** möglich. Sie benötigen lediglich eine Scan-App auf Ihrem Smartphone.

With ScanTent, you can scan with your smartphone free of charge. Scans are possible up to a size of DIN A3. All you need is a scan app on your smartphone.

Beachten Sie das Urheberrecht (<https://www.gesetze-im-internet.de/urhg/index.html>). **Der Scan ganzer Bücher/Zeitschriften ist nicht erlaubt.**

Note the copyright (<https://www.gesetze-im-internet.de/urhg/index.html>). **Scanning entire books/journals is not permitted.**

Welche App?

Es kann jede beliebige Scan-App verwendet werden.

Der Anbieter empfiehlt **DocScan** ([Android/iOS](#)).

Hier wird z.B. das Umblättern der Seiten automatisch erkannt.

Adobe Scan ([Android/iOS](#)) bietet eine spezielle Einstellung für den Scan von Büchern. Die Seiten werden dann einzeln abgespeichert.

Apple-Geräte können mit der integrierten Scan-App scannen.

Which Scan-App?

Any scan-app can be used.

The provider recommends **DocScan** ([Android/iOS](#)). Here, for example, the turning of pages is recognized automatically.

Adobe Scan ([Android/iOS](#)) offers a special setting for scanning books. The pages are then saved individually.

Apple devices can scan with the integrated scan app.

ScanTent Anleitung:

1. Platzieren Sie das Buch im ScanTent. Für zusätzliche Beleuchtung stecken Sie den Stecker in die Steckdose.
2. Starten Sie eine beliebige Scan-App.
3. Positionieren Sie ihr Smartphone auf der Holz-Halterung des ScanTents. Das Buch sollte auf ihrem Handydisplay sichtbar sein.
4. Starten Sie den Scan.
5. Stecken Sie die Beleuchtung wieder aus, wenn Sie fertig sind.

How to use ScanTent:

1. Place the book in the ScanTent. For additional lighting, insert the plug into the socket.
2. Start any Scan-App.
3. Position your smartphone on the wooden holder of the ScanTent. The book should be visible on your mobile phone display.
4. Start the Scan.
5. Unplug the lighting when you have finished.

Beispiele für Scan-Apps /Examples for Scan-Apps:

DocScan



Android

<https://play.google.com/store/apps/details?id=at.ac.tuwien.caa.docscan>



iOS

<https://apps.apple.com/us/app/doc-scan-pdf-scanner/id453312964#?platform=iphone>

Adobe Scan



Android

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.adobe.scan.android&hl=en-US>



iOS

<https://apps.apple.com/us/app/adobe-scan-pdf-ocr-scanner/id1199564834>